

LANDWIRTSCHAFTSKAMMER

Nach 22 Jahren: Leidwein tritt ab

Er übergab nun an Elmar Schöberl,
den ÖVP-Bürgermeister von Zistersdorf.

VON EDITH MAURITSCH

BEZIRK GÄNSERNDORF Seit 2002 war der Dürnkruiter Andreas Leidwein als Landeskammerrat in der Landwirtschaftskammer tätig. Er war Vorsitzender des Pflanzenbauausschusses Niederösterreich und brachte seine Erfahrung in diesem Bereich ebenfalls in die Landwirtschaftskammer Österreich ein.

Weiters vertrat er Österreich beim europäischen Bauernver-

band Copa/Cogeca in den Sparten Ackerkulturen und war zehn Jahre Mitglied der beratenden Gruppe der EC in Brüssel. Zusätzlich war Leidwein Börserat der Börse für landwirtschaftliche Produkte. Schon von 1994 bis 2023 – für sechs Perioden – hatte er die Position des Bezirksbauernbundobmanns des Teilbezirks Zistersdorf inne und war 15 Jahre stellvertretender



▲ Ehrung zum Abschied: Landeskammerrat Andreas Leidwein wurde die Große Goldene Kammermedaille verliehen.

Foto: Landeskammer

Obmann des Hauptbezirks Gänserndorf.

Das Kammerpräsidium dankte sich bei Leidwein für seinen Einsatz und verlieh ihm für seine Verdienste die Große Goldene Kammermedaille. Es gratulierten unter anderem Landesrat Ludwig Schleritzko, Landwirtschaftskammerpräsident Johannes Schmuckenschlager und der Vizepräsident

der nö. Landwirtschaftskammer, Lorenz Mayr.

Im Zuge der Vollversammlung der Landwirtschaftskammer Niederösterreich wurde der ÖVP-Bürgermeister von Zistersdorf, Elmar Schöberl, als Leidweins Nachfolger gewählt. Schöberl betreibt eine Landwirtschaft und unterrichtet an der Landwirtschaftlichen Fachschule in Mistelbach.



▲ Christian Buss, Andrea Pavelka-Brandstetter, Heidrun Puscher (alle Billa), Doris Abichou, Birgit Fux (beide Make-A-Wish Österreich), Bettina Gruber, Markus Kassin and Carmen Christine Beschoner (alle Billa) freuten sich über 27.905 Euro für Make-A-Wish.

Foto: Billa AG/Robert Harson

Kekse für kranke Kinder

BEZIRK GÄNSERNDORF 70 engagierte Billa-Mitarbeiter haben zusammen mit der bekannten TV-Moderatorin Silvia Schneider Kekse in verschiedensten Sorten gebacken. Diese waren seit November in den Billa-Märkten in Strasshof, Lasse, Raasdorf, Obersiebenbrunn, Dürnkru, Zistersdorf, Hohenau und Deutsch-Wagram sowie in

den Wiener Bezirken Floridsdorf und Donaustadt gegen eine freiwillige Spende ab fünf Euro erhältlich.

Alle Kekse wurden nun verkauft. Es kam eine Spendensumme von 27.905 Euro zusammen, die an die Make-A-Wish-Organisation überreicht wurde, um schwerkranken Kindern Herzenswünsche zu erfüllen.

HEUTE NEU!

tele



Senta Berger in
„Weißt du noch“,
„Der gestiefelte
Kater 2“ und ein
neuer Krimi vom
Bodensee